



## La Universidad desafía a la pandemia al convocar elecciones en siete departamentos

Los comicios se celebrarán de forma presencial el 9 de marzo ajustándose a los criterios fijados por las autoridades sanitarias

**RICARDO RÁBADE / WORD**

SALAMANCA. La tercera ola de la pandemia del coronavirus no ha desanimado a la Universidad de Salamanca a la hora de convocar y celebrar nuevos comicios en varios de sus centros académicos. La Junta Electoral de la institución docente ha convocado votaciones para el próximo 9 de marzo con el fin de elegir en las urnas al próximo director de la Escuela Universitaria de Magisterio de Zamora, así como a los nuevos directores responsables de los departamentos de Construcción y Agronomía; Derecho Administrativo, Financiero y Procesal; Didáctica, Organización y Métodos de Investigación; Filología Clásica e Indoeuropeo; Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológico; Psicología Básica, Psicobiología y Metodología de las Ciencias del Comportamiento, así como Química Inorgánica. Es decir, se votará en las urnas para escoger a un director de centro y a siete directores de departamento.

El calendario establecido por la Junta Electoral de la USAL

contempla que el periodo para la presentación de candidaturas por parte de aquellos universitarios interesados en gestionar estos puestos se abrirá mañana lunes y permanecerá abierto hasta las 14:00 horas del próximo miércoles. En el caso de que resultara preciso acudir a una segunda vuelta electoral y celebrar unas nuevas votaciones, al no conseguir ninguno de los candidatos la mayoría absoluta requerida en la primera vuelta en aquellos centros donde se presentaron dos o más candidaturas, éstas se realizarán el 16 de marzo.

### Recomendaciones

Ante la delicada situación epidemiológica, la Junta Electoral ha acordado una serie de recomendaciones para prevenir posibles contagios. Así, se recomienda a las candidaturas que celebren sus actos de campaña a través de Internet y durante el desarrollo de los actos electorales se evitará el contacto personal, manteniendo en todo momento la distancia de seguridad establecida. Además, antes de la votación se realizará una desinfección de todos los espacios que se vayan a emplear durante la jornada electoral.

Se deberá evitar manosear las papeletas y los sobres de votación y no se deberán intercambiar objetos como bolígrafos para marcar las papeletas.



Imagen de unas votaciones en la USAL. LAYA